



さくらの学校だより

令和5年4月11日

No. 32

平戸市立田平東小学校

校長 宮本 直樹

「あいさつ」「前向き」「思いやり」で笑顔かがやく田平東小学校に！

着任式・始業式から大活躍の6年生！

新年度が始まり、学校に子供たちの明るい笑い声が響き渡り、田平東小学校に活気が戻りました。5名の先生方を迎えた着任式では、学校を代表して、6年生の2名が歓迎の言葉を述べてくれました。内容には、田平東小学校が目指す【やさしい子・かしこい子・たくましい子】を織り交ぜて、わかりやすく、先生方に紹介してくれました。引き続き行われた始業式では、6年生の2名の子供が全児童を代表して、進級の決意を述べてくれました。内容は以下のとおりです。



着任式歓迎の言葉……	さん	さん
始業式作文発表……	さん	さん

「手本とされる6年生になるために…」

6年

僕はみんなの手本になれるような6年生になるために頑張りたいことが3つあります。

1つ目は委員会です。僕は運営委員会でした。運営委員会では、あいさつ運動をしていて、朝学校に来たみんなにあいさつをしたり、上手な人をメモしたりしていました。しかし、僕は担当の日に遅れたり、時間ギリギリだったり、忘れていたこともありました。その中で、責任をもって仕事をする事の大切さを学びました。今まで失敗したことも今年の委員会で生かして、改善できるようにがんばります。

2つ目は縦割り掃除です。今までの僕は時々ぼーっとしていたり、言われなければ動かないことが多かったです。でも、6年生がやっているところを見ると、自分から進んですみずみまでそうじをしていました。ぼくも去年の6年生みたいに自分で考えてそうじをできるようになりたいです。

3つ目は勉強です。僕は勉強のなかでも特に国語が苦手です。文章問題が多いし、漢字が難しいので苦手でした。でも、ある日いい点をとれたとき、とても嬉しかったです。その時、もっと漢字の練習をがんばろうと思いました。今年は、どのテストでもいい点数を取れるようにがんばります。

これからの学校生活を通して、みんなに尊敬されるような6年生になれるようにがんばります。



「頼りにされる6年生になるために…」

6年

皆さん新しい学年になってこれから頑張ろうと思っていることはありませんか？私は学校みんなに優しい6年生になりたいと思っています。そのために頑張りたいことが4つあります。

1つ目は委員会です。私は去年情報委員会でした。今年も私は情報委員会で委員長です。だから、みんなをまとめなければいけません。だけど、今まで私はみんなをうまくまとめることができませんでした。今までの6年生の姿を思い返してみると自分も委員会のみんなをしっかりとひっぱていけるような6年生になりたいと思いました。だから、これからは何にでも自分から進んでできるように頑張りたいです。

2つ目は勉強です。私は算数が苦手です。特に嫌いなものは文章問題や図形などです。授業のとき、わかっていても発表できなかったり、自主的に手をあげられませんでした。これからはどんなに難しくても諦めないで一生懸命取り組むことができるように頑張りたいです。

3つ目は挨拶やボランティアです。私は挨拶をしてもきちんとできていなかったり、相手の顔をきちんと見ていませんでした。ボランティアでも、全然参加できていませんでした。だからこれからはしっかり相手の目を見て、下級生に悪いところを真似させるのではなく、いいところをたくさん真似してもらえそうな6年生になりたいです。

4つ目は6年生としての自覚や責任感を持つということです。6年生では学校のリーダーとしてみんなのお手本にならなければいけません。これからは、6年生としての責任感をもってたくさんのかを積極的に取り組んだり、下級生が困っていたらすぐに助けたりすることができるようになりたいです。

これからは、当たり前のことをきちんとできて、学校みんなに尊敬されるような6年生になって、みなさんをひっぱていきます！！！！



<表彰> おめでとう！

第34回全九州空手道選手権大会 組手 小学校6年生男子 初級の部

優勝

さん